

N-D de la Merci N-D de l'Assomption

Fêter le Christ présent parmi nous

Le Christ est ressuscité, voici notre foi! Cette foi s'inscrit dans une expérience: celle de Dieu qui chemine avec son peuple, du Christ qui se rend présent là où deux ou trois sont réunis en son nom. Mais que veut dire être réunis en son nom? Est-ce prier, célébrer? Oui et c'est ce que nous faisons, mais c'est d'abord être réunis dans son Amour, dans sa volonté. Et ceci est vrai pour nos rencontres même téléphoniques, nos familles, comme pour nos assemblées. Le signe de sa présence ? C'est la paix et la joie. Une joie profonde qui nous montre que cet Amour est vrai. Pour cela, pas besoin d'être savant. Il suffit d'un cœur capable d'aimer. D'aimer comme le Christ nous l'a enseigné et montré, en donnant notre vie pour nos frères. En les écoutant vraiment, en oubliant nos soucis pour accueillir l'autre, en pardonnant, en se pardonnant, en recevant de Dieu et des autres ce qu'ils veulent nous donner pour que cet amour puisse être réciproque. Des choses simples mais vraies qui donnent sens à notre vie. Et lorsque le Christ nous fait signe, sachons le suivre dans les « Galilées » d'aujourd'hui, dans ces lieux où nous ne l'attendons pas mais où il est présent dans le cœur des hommes.

A nous aussi il nous dit : n'ayez pas peur !

P. Jacques Cramet.

Rencontre avec...

Pascale Lemaire

Pascale a participé pendant plus d'un an au groupe « Parole de Vie » qui se réunit chaque mois pour partager autour d'une phrase de l'Évangile et d'un commentaire proposé par les Focolari.

« Je suis allée à une première rencontre un peu par hasard. J'ai apprécié un point particulier au groupe Parole de Vie : en aucun cas, ce que l'on dit, n'est repris par les autres : pas de critiques, aucune remarque. Cela laisse la possibilité de s'exprimer et de savoir que ce que l'on dit ne sera pas jugé. La parole de l'Évangile qui n'est pas difficile à retenir puisqu'elle est très courte, reste en mémoire. Elle nous guide dans notre vie. Elle nous « travaille » parce qu'on a pris le temps de la réflexion. C'est intéressant à vivre, on rapporte la Parole à sa vie personnelle.

On peut venir à la messe tous les dimanches et rester seul. Par l'intermédiaire du groupe, j'ai approfondi des liens d'amitié. Les gens m'ont beaucoup apporté par leur soutien, leur présence, leur chaleur : cela a été une réalité chrétienne quotidienne. J'ai appris à mieux connaître nos prêtres sur le plan humain, leur façon de vivre leur apostolat dans un très grand service des autres, leur disponibilité aux paroissiens.

J'ai découvert un chemin : la foi ne se réduit pas à la présence à la messe du dimanche et à la lecture de l'Évangile, c'est aussi se pencher vers l'autre, la rencontre, le partage des moments bons ou difficiles, l'ouverture.

Ce parcours m'a donné une confiance, une force et je peux faire des projets par rapport à ma vie de foi ».

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

www.focolari.fr

\genda

Mercredi 27 avril

Retraite pour les enfants se préparant à la 1ère communion

Jeudi 28 avril

20h30 : réunion-découverte de l'Évangile de Luc à Fresnes

Dimanche 1er mai

10h30 : messe à Fresnes animée par les jeunes Focolari qui invitent la communauté l'après-midi pour un temps de rencontre avec vidéo sur Jean-Paul II

Mardi 3 mai

20h30 : soirée sur le Credo « croire en Jésus-Christ » animée par Bernard Mounios à Fresnes

Jeudi 5 mai

20h30 : réunion de préparation de la kermesse de Rungis

Vendredi 6 mai

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 7 mai

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes 18h30 : messe des familles à Rungis avec baptêmes et 1ères communions

Dimanche 8 mai

10h30 : messe des familles à Fresnes avec baptêmes et 1ères communions



N-D de la Merci - N-D de l'Assomption

Ceci vous concerne

Théo-Café

Forum social mondial : un autre monde est possible, le mercredi 27 avril à 20h30 à St-Paul, 1F rue Jean Moulin à Fresnes.

Débat Inter-religieux

Comment vivre ensemble avec nos différences religieuses le jeudi 28 avril à 19h à Créteil.

Divorcés, séparés, divorcés-remariés

Un groupe d'accompagnement au niveau du secteur s'est mis en place. Chacun pourra s'y exprimer sur sa foi, ses attentes, sa souffrance, sa place dans l'Église et dans la vie de la paroisse. Première rencontre le vendredi 29 avril à 20h à Fresnes.

Messes des 30 avril/ 1er mai

A la sortie des messes : Vente de la revue Nouvelle Cité par les Focolari. Vente de muguet par les jeunes des JMJ.

Denier de l'Église

Les volontaires qui souhaitent participer à la distribution sur Fresnes pourront récupérer leur paquet d'enveloppes à la sortie de la messe le dimanche 8 mai.

Dimanche 1er mai

A Créteil, journée spéciale Jean-Paul II, à l'occasion de sa béatification.

Rens: catholiques-val-de-marne.cef.fr

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche: 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine:

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi 9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13 laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45 paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h

de mardi à vendredi 9h30-11h30 &16h30-19h

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême :

Baptiste et Laetitia Gillet, Lila Pillon-Amette et Jean-Baptiste Nsengiyaremye le 7 mai à Rungis, Aurélie et Clara Muriacciole, Mardoché Anaky, Lesly-Anne Pennont, Jérémie Ngomo-Bakungu, Jean-Philippe Tomazi dit Dassouville, Tyméo et Baptiste Hardier, Mathieu Montrichard et Mattéo Bernard le 8 mai à N-D de la Merci.

Nous avons accompagné de notre prière lors de ses obsèques à Fresnes, Didier Manat.

Jocument

Vaincre la solitude

Des chiffres qui inquiètent, d'après l'étude publiée en juillet 1010 par la Fondation de France :

- 4 millions de Français souffrent de solitude
- 1 sur 2 n'entretient pas de relations sociales avec son voisinage en dehors du bonjour /bonsoir
- 10% des 40 /60 ans déclarent n'avoir aucun ami
- 33% des Français rencontrent rarement leur famille
- 15% des isolés ont plus de 75 ans

Cet isolement touche autant les citadins que les ruraux et cela dès 40 ans, l'age de la rupture. Un mal moderne dont on peut mourir, comme cet homme de 65 ans découvert il y a un mois dans son appartement parisien, un an après son décès. Personne n'avait rien remarqué. Sous l'impulsion de la Société St-Vincent de Paul, un collectif de 25 associations vient d'obtenir, du Premier Ministre que la lutte contre l'isolement soit

déclarée Grande Cause Nationale 2011. « Qu'elle soit vécue dans la résignation, la tristesse ou la honte, c'est une blessure intime et c'est une maladie pour notre société » estime le Premier Ministre François Fillon, « une maladie secrète, qui échappe à nos regards distraits, une maladie silencieuse couverte par le vacarme de nos vies contemporaines ». Selon la Société St-Vincent de Paul et ses 170 000 bénévoles qui pratiquent la « charité de proximité », ce n'est pas la pauvreté qui le plus souvent mène à la solitude, mais la solitude qui mène à la pauvreté. Les 25 associations ont choisi d'unir leurs forces au sein du collectif « pas de solitude dans une France Fraternelle » Parmi elles, et c'est une première, trois secours «catholique, islamique, populaire ». Un beau symbole! La preuve que l'apprentissage du vivre ensemble dépasse les appartenances religieuses ou idéologiques. J. D.